

# Des nouvelles sur les messes en l'honneur de saint Josémaria

Comme nous vous l'avons annoncé, des messes en l'honneur de saint Josémaria ont été célébrées dans de nombreuses églises de la Côte d'Ivoire et des pays voisins, à l'instar de ce qui est fait tous les ans partout dans le monde.

19/07/2024

La première de ces messes a eu lieu à Grand Bassam, le samedi 8 juin, à la

paroisse du Saint-Esprit. L'abbé Abdoulaye Sissoko, vicaire régional de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire, présidait la célébration.

Le samedi suivant, 15 juin, ce fut le tour de Yopougon, à la paroisse Saint-Sauveur Miséricordieux. Présidait Mgr Bruno Yedoh, évêque de Bondoukou.

Et, une semaine plus tard, le samedi 22 juin, une grande quantité d'amis assistait à la messe célébrée à la paroisse Saint Ambroise du Jubilé.

Monseigneur N'Guessan Yessoh Pierre Claver, vicaire général de l'archidiocèse d'Abidjan, qui présidait la célébration, a prononcé une très belle homélie, dont nous vous proposons une partie :

*À vous donc, l'Eglise exprime sa maternelle reconnaissance, pour tout ce qui ne cesse d'être entrepris par vous dans la mouvance de l'Esprit*

*Saint, aussi bien pour le salut des hommes que pour la gloire de Dieu. Merci à vous depuis la Côte d'Ivoire, pour votre significative présence missionnaire, dont les fruits d'excellente saveur, parlent d'eux-mêmes, encore aujourd'hui.*

*Et ce qui rajoute à votre honneur, c'est que vous ne cherchez pas pour votre prélature, la gloire du monde ; mais que vous cherchez par votre prélature, la gloire du Christ, et sans plus.*

*En prenant constamment une telle direction, vous ne manquez pas de donner écho à ce que Saint Josémaria écrivit sur le caractère qui doit être le vôtre. Il disait ceci -et je cite- : Que ta vie ne soit pas une vie stérile. — Sois utile. — Laisse ton empreinte. — Que rayonne la lumière de ta foi et de ton amour.*

*Comment ne pas y voir dans ces mots inspirés de Saint Josémaria, tout un*

*appel de sa part à marquer votre temps, au nom du Christ ; mais avant à conformer votre vie, non pas selon le monde présent, mais selon le Christ vivant ? Car faire aujourd’hui mémoire de la sainteté de Josémaria, votre fondateur, indéniablement c'est se mettre de nouveau sous la lumière de l'Evangile ; afin de nous mettre en route, nous aussi, personnellement et collectivement sur le chemin de la sainteté.*

La chaine de télévision ECCLESIA TV COTE D'IVOIRE a diffusé un reportage de l'événement :

D'autres messes ont été célébrées à Abidjan, aux paroisses Notre Dame de l'Espérance (Faya-Génie 2000), Saint Raphaël (Abatta), Sainte Bernadette (Marcory).

Nous avons reçu des nouvelles des messes célébrées à Cotonou, Portonovo, Acra, Rabat, Casablanca, Dakar, Lomé...

Une autre messe a été célébrée à Korhogo le 26 juin ; et à Yamoussoukro, le 28, à Notre Dame de la Visitation.

Bouaké a mis le point final le samedi 13 juillet, à la chapelle Saint Jean-Paul II du CHU.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/des-nouvelles-sur-les-messes-en-lhonneur-de-saint-josemaria/> (31/01/2026)